

# 35. Höttinger Martinischiessen 2017

Bericht der Oberschützenmeisterin Regina Vanicek

Seite 1 von 2



**SG HÖTTING**  
Innsbruck's **TOP**-Sportschützen

Zu unserem - heuer bereits zum 35. mal in Folge durchgeführten - Höttinger Martinischiessen auf unserem Traditions-Feuerschiessstand konnten wir



## 89 Schützinnen und Schützen

begrüssen, welche von Rankweil, Imst, Silz, Zirl, Innsbruck, Hall, Thaur, Wattens und sogar aus Bethlehem zu unserem KK-Schiessen kamen.

Bei bedecktem Himmel und damit sehr guten Sichtverhältnissen wurde im Serienbewerb die Jagd auf die „Höttinger Nudeln“ und im Blatt'l-Bewerb der Wettstreit um das „Martinigansl“ zur Zufriedenheit der Schützen(innen) zügig und problemlos abgewickelt.

Die „erschossenen“ Höttinger Nudeln wurden den Schützen sofort ausgehändigt.

Im Serienbewerb entwickelte sich ein spannendes Rennen, zwischen dem Vorjahressieger Bez.OSM Joachim Steinlechner (SG Thaur) und Routinier Werner Müller (ASG).

Mit  
**33 Höttinger Nudeln**  
sicherte sich  
**Werner Müller**  
(ASG)

den Titel

**„HÖTTINGER  
NUDLKÖNIG 2017“**



Joachim freute sich im Kreis seiner Begleiter (Tochter Jana, Kurt Schreiner und Papa Erich) sowie vieler, vieler Höttinger Nudeln über den Vizetitel.

# 35. Höttinger Martinischiessen 2017

Bericht der Oberschützenmeisterin Regina Vanicek

Seite 2 von 2



**SG HÖTTING**  
Innsbruck's **TOP**-Sportschützen

Nach einer etwas verlängerten Schiesszeit konnte ich gemeinsam mit Ing. Roland Lintner, unserem „Kantinenchef“ pünktlich die Preisverteilung im Kreis vieler anwesenden Schützen(innen) durchführen, bei der es wieder tolle Überraschungen gab.



Mit **185 Teiler** entschied **Wilfried ZOLLER** aus Silz heuer den Blatt'l-Bewerb für sich.

Mit ebenfalls ganz tollen Blattl'n ging **Platz 2 (Stefan / 584 T)** und **Platz 3 (Hilde / 944 T)** an die **Familie LINTNER**.

Sohn **Fidelius** setzt die Schützentradition der Familie **KONRAD** fort und klassierte sich mit **Rang 13** vor Papa Andreas und Großpapa Hubert.

Ich bedanke mich bei allen Teilnehmern für die rege Teilnahme und gratuliere allen zu ihren tollen Ergebnissen. Meinem Höttinger Team danke ich sehr herzlich für die perfekte Abwicklung und ich freue mich schon auf nächstes Jahr, um wieder ein so schönes Schiessen durchführen zu können.

